

Abano Terme - das Herz Venetiens - Reisebericht

Reisetermin: 29.04.-04.05.2008

6 Tage einer wunderschönen Busreise nach Norditalien liegen hinter uns. Erste Station war der bekannte Kurort Levico Terme unweit von Trient, wo wir im Hotel Daniela eine Nacht verbrachten.

Am nächsten Morgen war es nur noch ein Katzensprung nach Padua, wo wir die alte Universität, wo schon Galileo Galilei lehrte besichtigten, ein absoluter Höhepunkt zu Beginn der Reise sowie die mit Giotto-Fresken ausgeschmückte Kapelle der Familie Scrovegni. Unweit von Padua am Fuße der Euganäischen Hügel liegt Abano Terme, wo wir im 4 Sterne Hotel Terme Venezia für weitere 4 Nächte übernachteten.

Ein empfehlenswertes Haus mit gutem Frühstück und leckerem Abendessen und einem sehr freundlichen und hilfsbereiten Hoteldirektor Walter Povoleri, dessen Berufung es ist, dass sich alle Gäste wohlfühlen.

Am nächsten Tag, dem 1. Mai und Himmelfahrtstag ging es nach Treviso, der Stadt wo das Tiramisu erfunden, Geox Markenschuhe und die Firma Benetton Ihre Heimat haben. Auf der Rückreise fuhren wir entlang des Brenta-Kanals und besichtigten die Villa Pisani.

Vicenza - die Stadt des Andrea Palladio, eines weltberühmten Baumeisters war am 4. Tag auf unserem Reiseprogramm, den Abschluss bildete eine Prosecco-Verkostung im größten privaten Weingut Italiens ZONIN, wo es auch hervorragende Rotweine, Schinken, Salami und Pecorino-Käse zu verkosten gab.

Am Tag 5 unserer Reise reisten wir nach Friaul-Julisch Venetien, Udine und San Daniele waren die Besichtigungspunkte. Die Schinkenfabrik IL Camarin (natürlich mit Verkostung) war ein nichtalltägliches Erlebnis, der Blick von Udine auf die Karnischen und Julischen Alpen, welche noch schneebedeckt waren - wir bei bestem Frühlingswetter unterwegs, wird unvergeßlich bleiben.

Jeder der nicht dabei war hat wirklich etwas verpasst, das traumhafte Wetter, das Candle-Light Dinner im Hotel, das Flair auf der Einkaufs-und Bummelpromenade von Abano, zum Teil erstklassige Reiseleiter vor Ort und das relaxen im 33 Grad warmen Thermalpool des Hotels.

Mein Dank geht an die Produktmanagerin Kerstin Heintzel von Eberhardt Travel und unserem Buspiloten Marco Hilmes, welche beide auf Ihrem Gebiet Hervorragendes geleistet haben.

Ihr Steffen Baude & Team



Fußgängerpromenade Abano Terme * Foto: Steffen Baude